

Schillerstraße komplett dicht

Schramberg (md). Das fand so mancher Autofahrer gar nicht lustig: Am Donnerstagnachmittag gab es in der Schillerstraße kein Durchkommen mehr, was mit lautstarkem Hupen quittiert wurde. Nicht einmal eine Umleitung gab es. Die Polizei hatte die Straße blockiert. Was war passiert? »Wir müssen den alten Kamin an der Erhard-Junghans-Schule abbrechen«, klärte Andreas Krause, Abteilungsleiter Hochbau bei der Stadt, auf. Aus Sicherheitsgründen sei daher eine Sperrung notwendig. Ein neues Kamin muss deshalb errichtet werden, weil die Schule eine neue Heizung aus Wärmepumpe und Gas erhält. Immerhin: Die Sperrung war nach einer kurzen Zeit wieder aufgehoben und der Verkehr konnte wieder rollen.



Der alte Kamin der Erhard-Junghans-Schule wird per Kran heruntergelassen (linkes Bild). Währenddessen sperrt die Polizei die Schillerstraße. Andreas Krause (unten Mitte) nimmt den Kamin am Boden in Empfang.

Fotos: Dold